

Schwaz, 24. April 2025

NACHBERICHT & PRESSEMITTEILUNG PRESSEKONFERENZ | KARRIERE OPEN AIR 2025

Karriere Open Air 2025 – Das Jobfestival ist zurück! **Pressekonferenz in der Schwazer Innenstadt gibt Einblicke ins Programm und Ziele**

Am Donnerstag, den 24. April 2025, fand die Pressekonferenz zum diesjährigen **Karriere Open Air** im neuen Café Centrale in Schwaz statt. Vorgestellt wurde die fünfte Auflage von Tirols größtem Jobfestival unter freiem Himmel, das am Samstag, 7. Juni 2025 von 09:30 bis 15:30 Uhr in der Schwazer Innenstadt über die Bühne gehen wird.

Berufe erleben, Zukunft gestalten – unter diesem Motto präsentieren sich über 60 Betriebe aus dem Bezirk Schwaz und Umgebung im Herzen der Stadt mit Mitmachstationen, interaktiven Aufgaben und kreativen Challenges, um praxisnahe Einblicke in ihre Berufsfelder und Ausbildungsmöglichkeiten zu bieten. Das Karriere Open Air richtet sich an Jugendliche, junge Erwachsene und Arbeitssuchende jeden Alters und ermöglicht es, verschiedenste Branchen und Berufe kennenzulernen, Tätigkeiten auszuprobieren und in den direkten Austausch mit Unternehmen und Fachkräften zu treten. Ziel ist es, Orientierung zu schaffen, Perspektiven aufzuzeigen und das Angebot der heimischen Betriebe greifbar zu machen.

Im Rahmen der Pressekonferenz unterstrichen zahlreiche Persönlichkeiten die Relevanz der Veranstaltung: Bürgermeisterin Victoria Weber MSc und Vizebürgermeister sowie Wirtschaftsreferent Matthias Zitterbart betonten die Rolle der Stadt Schwaz als aktiver Mitgestalter am Arbeitsmarkt. DI (FH) Mag. Michael Mairhofer, Geschäftsführer der Industriellenvereinigung Tirol, sprach über die Bedeutung junger Fachkräfte für den Wirtschaftsstandort Tirol. Auch Alexander Fink-Bialowarczuk, Leiter des AMS Schwaz, Mag. Andreas Herzog, Leiter der AK Schwaz, sowie Mag. Stefan Bletzacher, Bezirksstellenleiter der Wirtschaftskammer Schwaz, hoben die Notwendigkeit gemeinsamer Initiativen hervor. Über die organisatorische Umsetzung sprach unter anderem Manfred Berkmann, Geschäftsführer der Stadtmarketing und Saalmanagement Schwaz GmbH. Ergänzt wurde die Runde durch Luisa Bütikofer, HR Generalist bei INNIO Jenbacher, sowie Elke Meisburger, MSc. B.A., Leiterin HR bei der Sparkasse Schwaz, welche die Bedeutung der Veranstaltung hervorhoben.

Hinter der Organisation des Karriere Open Airs stehen die Stadtmarketing und Saalmanagement Schwaz GmbH, das AMS Schwaz, die WKO Schwaz sowie die Kammer für Arbeiter und Angestellte für Tirol. Gemeinsam mit starken Partnern wie der DAKA Unternehmensfamilie, INNIO Jenbacher, der Tyrolit Gruppe, Rieder Zillertal, der ADLER-Werk Lackfabrik und Unterstützern – darunter das Land Tirol, die Industriellenvereinigung sowie die Sparkasse Schwaz AG – wurde ein vielseitiges Programm gestaltet, um junge Talente zu fördern, Berufssuchenden Chancen aufzuzeigen und den heimischen Arbeitsmarkt zu stärken.

Anmeldungen für Betriebe & Organisationen sind unter www.karriere-openair.at noch möglich!

Die gesamte Arbeitsgruppe bedankt sich herzlich für das große Interesse und die zahlreiche Teilnahme an der heutigen Pressekonferenz.

Weitere Auskünfte sowie zusätzliches Bild- und Videomaterial:

Andreas Brunner | a.brunner@schwaz.at | +43 5242 6960-103